
L’Assemblée générale de l’Office Intercommunal des Sports du Pays de Grand-Fougeray se 
tient à la Salle des fêtes de Sainte Anne sur Vilaine, sous la présidence de Mme Élise BRANCHE-
REAU.

Les membres conviés par courrier sont :

Document consultable à la maison du développement

La session est ouverte à 19H35, la présidente rappelle l’ordre du jour.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
Office Intercommunal des Sports du Pays de Grand-Fougeray

MERCREDI 16 OCTOBRE 2024
Salle des fêtes, Sainte Anne sur Vilaine
à partir de 19h30

ORDRE
DU JOUR

- Présentation du début 
de saison de l’OIS

- Tour d’horizon de la 
pratique sportive sur le 
territoire

- Bilan moral
- Bilan financier
- Élection du Conseil 

d’Administration
- Election du bureau

- Date des 
prochaines 
réunions de CA

SUPPORT & DOCUMENTS

Support
de réunion

Chiffres des 
animations

Devenir
partenaire
de l’OIS

la plaquette

le formulaire de dons

le CERFA 

(cliquez sur les images pour ouvrir)
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https://www.oispgf.com/partenaire
https://www.impots.gouv.fr/sites/default/files/formulaires/2041-rd/2023/2041-rd_4298.pdf


RÉUNION
Les éducateurs présentent le début de saison des activités de l’OIS, ainsi que les actions et les projets de la saison en cours.

UN
SERVICE
À travers ses éducateurs, 
l'OIS propose diverses 
activités physiques et 
sportives pour répondre 
aux besoins des habitants

Les activités dans les six domaines d’interventions de l’OIS se déroulent bien, le nombre de créneaux et de pratiquants 
est en hausse.

SPORT POUR TOUS : 21 créneaux proposés cette saison, et 240 adhérents (+40), des nouveautés comme l’esca-
lade avec Florent, le créneau sports de précision, sports de combat ou sports collectif.
SPORT ASSOCIATIF : 5 associations conventionnées (+1) mais moins d’heure d’intervention car moins de sollicita-
tion du GJ Sud Vilaine qui a accueilli Alexandre Bily en salarié.
SPORT SCOLAIRE : Nombre de créneaux stable, avec entre 7 et 21 inteventions pour l’intégralité des élèves de PS 
à CM2. 80h d’interventions dans le cadre des 30min d’APS sont également programmées.
SPORT ADAPTÉ : 9 structures conventionnées (+2) avec notamment un créneau d’escalade avec l’ESAT de Bain de 
Bretagne. Le nombre de créneaux et de participants est en hausse.
SPORT ENTREPRISE : Continuité de la saison dernière avec la Base Intermarché, projets avec la mairie de La 
Dominelais, le Centre Hospitalier de Grand-Fougeray, et des pistes avec Ateliers Fontaine, Orain et LUG.
SPORT SANTÉ : Les éducateurs accueillent 6 personnes en suivi individuel depuis le début de la saison via la Maison 
Sport Santé Breizh Activ’.

UN
OUTIL
L'OIS est un partenaire au 
service de la pratique 
sportive et de ses acteurs, 
il accompagne toute 
initiative et projet sportif

À coté des animations, les éducateurs mettent en place diverses actions sur le territoire

MANIFESTATIONS : L’OIS organise des manifestations tout au long de la saison et est partenaire de celles des 
structures qui nous sollicitent.
ACCOMPAGNEMENT ET FORMATION : Les éducateurs accueillent Colyne (BPJEPS APT), ainsi que des stagiaires 
et des jeunes bénévoles.
ACHAT & MATÉRIEL : L’OIS investi moins dans le matériel comme les saisons précédentes, mais essaie de diversifier 
la pratique et promouvoir de nouvelles activités.
PROJETS PARTENAIRES : L’OIS s’associe à divers projets du territoire comme le réseau SMILE, Breizh Activ’, le 
PEDT et le CME de Grand-Fougeray, le projet du Parc de la Tour du CD35 ...
SOUTIEN & CONSEILS : L’OIS est à la disposition des structures partenaires pour les aider et les orienter sur les 
questions de gestion administrative ou associative.
GESTION ÉQUIPEMENTS SPORTIFS : Deux boites à clé connectée sont installées à La Dominelais et Saint Sulpice 
des Landes pour l’accès libre, et des règlements intérieurs ont été construits et signés par les utilisateurs des équipe-
ments du territoire.

UNE
RESSOURCE
L'OIS est un partenaire au 
service de la pratique 
sportive et de ses acteurs, 
il accompagne toute 
initiative et projet sportif

Trois grandes actions sont également en cours depuis la saison dernière :

GUIDE DES APS : Le guide de 12 pages a été reconduit et diffusé dans les boîtes aux lettres grâce au financement 
des mairies, et le travail des élus qui ont effectué le postage des 2800 exemplaires eux-mêmes pour palier aux 
contraintes de La Poste.
ENQUÊTE : De Juin à Septembre, une enquête sur la pratique sportive a été diffusée, avec 140 réponses. Les données 
recueillies permettront de comprendre les besoins et envies des habitants en termes de pratiques, disponibilités, 
équipements ...
FORUM DES ASSOCIATIONS : Le Forum de cette année a accueilli 30 associations à Sainte Anne sur Vilaine. Le 
constat est la faible fréquentation l’après-midi, la faible recette de la buvette et le manque d’animations durant la 
journée. 

Ces trois sujets seront détaillés dans la nouvelle Commission Communication qui se déroulera le 
Mercredi 6 novembre 2024, de 19h30 à 21h à la Maison du développement de Grand-Fougeray.
Ce temps est ouvert à toute personne désirant s’investir sur ces sujets.

La présidente ouvre l’Assemblée Générale :

BILAN
FINANCIER
Compte de résultat 
2023-2024

Budget prévisionnel
2024-2025

Le compte de résultat de la saison précédente présente un déficit de 8 524,29 €.

Ce déficit est moins important que la saison précédente grâce à une augmentation des prestations de services (+7 
000€), mais les charges continuent d’augmenter.

Pour retrouver de la stabilité, le prévisionnel de cette saison comprend l’augmentation des tarifs votée en Juin pour les 
prestations de services et les cotisations, mais également une part plus importante de partenariat et de dons : il est 
demandé aux membres de Conseil d’Administration de participer à la recherche d’entreprise, d’artisans, de mécènes ... 
pouvant soutenir l’OIS financièrement, matériellement, ou dans le cadre d’un projet, d’une manifestation.
Une plaquette retraçant les besoins est à disposition pour démarcher les professionnels.

À noter que l’OIS a obtenu une subvention pour l’emploi de Florent, de 8 000€ pendant trois ans. Cette subvention va 
permettre de soulager les prochains comptes de résultat mais reste une aide éphémère qui ne peut pas remettre en 
cause la recherche de nouvelles ressources.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

BILAN
MORAL
Diagnostic Local 
d’Accompagnement
Les dates

Le début de saison est marqué par l’arrivée de Florent en CDI et Colyne en apprentissage, mais également la nouvelle 
tarification des activités de l’OIS pour permettre de répondre à l’augmentation des charges et la baisse des subven-
tions.

Dans ce sens, une nouvelle convention a été re-signée avec BPLC avec une revalorisation de la subvention permettant 
de palier la baisse de celle du CD35. Une convention pluriannuelle d’objectifs avec BPLC a également vu le jour pour 
le Sport Santé, via l’OCAS de Bain qui porte la Maison Sport Santé.

À partir de Novembre, l’OIS fait également l’objet d’un Diagnostic Local d’Accompagnement porté par France Active 
Bretagne et Samson Conseil. Ce DLA est décomposé en 5 temps forts pour diagnostiquer et permettre une restructura-
tion de l’Office, aussi bien administrativement qu’économiquement.
La présence de membres du CA et de partenaires de l’OIS est nécessaire au bon déroulement de ce processus, nous 
remercions fortement les personnes qui pourront se rendre présentent même sur un petit laps de temps.

Le bilan moral est approuvé.

TOUR 
D’HORIZON
PRATIQUE
SPORTIVE

La parole est donnée aux structures souhaitant s’exprimer sur leur début de saison :

CMSV TRYLINE : 38 adhérents, 3 hommes cette saison. Les retrouvailles se sont bien passées, les adhérents sont 
en attente d’évènements !
UFC ARON : 125 adhérents, un record ! Toujours une bonne ambiance, valeur importante du club. Installation d’une 
boîte à clé à la Grée Charuel pour faciliter l’accès aux équipements pour les dirigeants.
CMSV TIR À L’ARC : 14 adhérents avec de plus en plus jeunes participants, achat de matériel supplémentaire cette 
saison.
ECOLE SAINTE ANNE GF : 125 élèves, l’école est ravie des interventions de l’OIS auprès des élèves et est toujours 
demandeuse notamment auprès des maternelles !
CMSV TENNIS DE TABLE : Adhérents stables, toujours deux équipes en compétition adultes, et des jeunes inscrits 
au circuit des jeunes et au championnat.
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ÉLECTION
CONSEIL
D’ADMINISTRATION

Il est rappelé le rôle des membres du Conseil d’Administration de l’OIS, et également l’importance que le collège des 
membres actifs représente davantage les activités de l’OIS en intégrant des représentants des structures scolaires, 
structures adaptées, entreprises, adhérents ...

Les élections sont réalisées :

ÉLECTION
BUREAU

Il est rappelé le rôle d’un membre du bureau de l’OIS, et la volonté d’ouvrir de nouveaux postes pour étoffer la gouver-
nance de l’association :

Ulrike RICAUD
École Saint Gabriel

ENTRANTS

Véronique NAIL
École Sainte Anne GF

Johann BIGOT
APEEP, École Gaston Tardif

Marina PAULIC FOUQUET
CMSV Gym Fulk, École Sainte Anne LD

Lydie BOURRÉ
Adhérents

Orianne MARAIS
Adhérents

Anne-Sophie DESSENS
CMSV Gym Fulk

SORTANTS

Baptiste DAVID
Beach Foug’

Thierry HUNAULT
CMSV Bad&Fulk

MEMBRES
CONSULTATIFS

Jean-Éric BERTON
Élu BPLC

Frédéric MARTIN
Élu CD35

Christian POULAIN
Élu Sainte Anne sur 
Vilaine

Dominique GILBERT
Élue Sainte Anne sur 
Vilaine

Jean-Marie LOUAPRE
Élu Grand-Fougeray

Carole GUIBERT
Élue Grand-Fougeray

Christophe GOULET
Élu La Dominelais

Christophe VIOT
Élu La Dominelais

Christophe ROULLEAU
Élu Saint Sulpice des 
Landes

MEMBRES
ACTIFS

Cyrille BOMPOIL
UFC Aron

Marie-Anne BIORET
CMSV Yoga

Élise BRANCHEREAU
Adhérents

Pauline GUÉRIN
CMSV Tir à l’arc

Mickaël DUFOURD
GJ Sud Vilaine

Dorothée FROGER
CMSV Danse / Pilate

Hélène MORAITIS
CMSV Judo

Sandrine POIRIER
CMSV Tryline

Stéphane SANCHEZ
CMSV Aikido

Dylan TOURILLON
FC Grand-Fougeray 
Sainte Anne

Grégory VILLETTE
CMSV Tennis de table

LE CONSEIL D’ADMINISTRATION

Simon GUÉRIN
Élu Saint Sulpice des 
Landes

Ulrike RICAUD
École Saint Gabriel

Véronique NAIL
École Sainte Anne GF

Johann BIGOT
APEEP
École Gaston Tardif

Marina PAULIC FOUQUET
CMSV Gym Fulk, 
École Sainte Anne LD

Lydie BOURRÉ
Adhérents

Orianne MARAIS
Adhérents

Les élections sont réalisées :

Responsable 
commission Communication
membre du CA

POURQUOI ?
• Participation aux refléxions territoriales sur la pratique sportive
• Choix des axes de développement de l'OIS
• Favoriser la pérénité de la structureResponsable 

commission Partenariat
membre du CA

Jean-Éric BERTON
Secrétaire

Élise BRANCHEREAU
Présidente

Hélène MORAITIS
Vice-présidente

Sandrine POIRIER
Trésorière

POSTES VACANTS
Responsable 
commission Communication
membre du CA

Responsable 
commission Partenariat
membre du CA

LE BUREAU
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Les prochaines dates de Conseil d’Administration, et les ordre du jour ont été présentés :

À 21h00, plus personne ne demandant la parole, les membres présents sont remerciés et l’Assemblée Générale est clôturée.

Fait à Grand-Fougeray, le 17 Octobre 2024
Madame Élise BRANCHEREAU

Présidente de l’Office Intercommunal des Sports 
du Pays de Grand-Fougeray

INFOS & QUESTIONS DIVERSES


